



“No hay ninguna iniciativa formal”, asegura Monreal

PATRICIA RAMÍREZ

Aunque actualmente no hay ningún documento o iniciativa para reformar las fiscalías estatales, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, reconoció que es un tema que se tiene que revisar, por las condiciones en las que trabajan estas dependencias estatales.

Luego de que el senador Waldo Fernández asegurara que legisladores de Morena ya trabajan en este tema para revisar el trabajo de las actuales fiscalías en todos los estados del país, Monreal consideró que se requiere hacer una revisión de lo que se está haciendo.

Consideró que es momento de hacer una revisión profunda del desempeño y las facultades de las fiscalías estatales y de la federal también, similar a la que se ha hecho con el Poder Judicial de la Federación.

“Lo que sí se requiere es una revisión, como lo hicimos en el Poder Judicial de la Federación, una revisión profunda al desempeño de las fiscalías en los estados, de la Federación, pero lo digo con toda claridad, no hay ningún documento, no hay ningún borrador, no hay ninguna iniciativa formal que atienda ese propósito de suprimir las fiscalías y retornar a las antiguas procuradurías”.

“Así es de que lo que se ha dicho, es una declaración o es una conjetura de un senador”, subrayó. Tanto Ricardo Monreal como la presidenta Claudia Sheinbaum han coincidido en que es necesario evaluar el funcionamiento de las fiscalías estatales y de la FGR.